

Moderna clínica móvil para Chimbarongo

El acontecimiento reunió en Machalí a las máximas autoridades de cada comuna de la región.

El alcalde Marco Contreras -acompañado de profesionales de Salud municipal y la directiva de su Consejo Consultivo, recibió el moderno vehículo, dispuesto para la atención médica a pacientes de sectores apartados del centro urbano, dentro de la "capital del mimbre".

Un apoyo permanente en esta y otras gestiones ha sido el consejero regional Gerardo Contreras, también presente en la ceremonia.

"El gobernador está dando cumplimiento a su palabra y se lo agradezco en nombre de mis vecinas y vecinos que se verán beneficiados. La clínica va a llegar a todos lados, con atención de calidad para muchas familias nuestras", destacó la autoridad.

El miércoles llegaron a la región 33 móviles de este tipo, uno para cada comuna de



O'Higgins, en una gestión "que apreciamos, que valoramos, de nuestro gobernador Pablo Silva Amaya y de nuestro Consejo Regional",

señaló el alcalde Marco Contreras.

"Desde hoy, esta clínica es nuestra y se suma a las prestaciones de nuestro Departamen-

to de Salud, con la ventaja de contar con equipos y tecnología de vanguardia, con que cuenta", finalizó diciendo el jefe comunal.

